

21. Mai 2023 - 27. Radkriterium am Schwapp in Fürstenwalde

Das Kriterium in Fürstenwalde wird immer sehr gerne gefahren. Bei gutem Wetter gingen zwar nicht so sehr viele bei den Männern an den Start, aber die Fahrer und deren Leistung ließen sich sehen. Jonas Heymann und Jörn Hoffmann gingen hier an den Start. Bei Hoffi sollte es nicht so ganz laufen. Dafür lief es bei Jonas besser. Er ist so ein Kriterium wie in Fürstenwalde noch gefahren. Schnell war klar, dass liegt ihm. Dinge die besprochen wurde konnte er nahezu fast alle umsetzen. So wurde Jonas 10. Und Hoffi 16. Bei den Jedermännern.



M. Gassel